

PRESSEMITTEILUNG

231 / 2023

„Regelrechter Naschwald“: Schützinger Grundschüler pflanzen 200 Elsbeeren

ILLINGEN/ENZKREIS. Über 200 Elsbeeren haben Kinder der Schützinger Grundschule dieser Tage im Gemeindewald gepflanzt. Begleitet wurden sie bei der Pflanzaktion, die sich über zwei Tage zog, von Waldpädagogin Susanne Kienzle, vom örtlichen Revierleiter Rolf Esslinger und der Jugendfeuerwehr, die sich derzeit im 50. Jahr ihres Bestehens befindet. Die Aktion wurde von der Firma Hans Keim Kunststoffe finanziell gefördert; das Unternehmen unterstützt schon seit vielen Jahren verschiedene Baumpflanzaktionen in Baden-Württemberg, speziell im Kreis Rottweil und im Enzkreis.

„Die Elsbeere ist eine unserer heimischen Baumarten, die auch mit weniger Wasser auskommt und viel Sonne verträgt“, erläuterte Förster Esslinger die Hintergründe. „Lange Zeit spielte sie in der Forstwirtschaft eine untergeordnete Rolle. In Zeiten des Klimawandels ist ihre Bedeutung als Alternative zur Buche jedoch stark gestiegen.“ Er zeigte den Kindern zudem die bereits in seinem Revier wachsenden Elsbeeren und wie sie sich durch Vögel weiterverbreiten.

Dass die Elsbeere nicht nur Vögeln gut schmeckt, sondern dass sie auch für den Menschen genießbar ist und man von Marmelade bis Edelbrand allerhand aus ihr machen kann,

davon erzählte anschließend Waldpädagogin Susanne Kienzle den beeindruckten Kindern: „In Schützingen bildet die Elsbeere zusammen mit der Eiche einen regelrechten Naschwald, und zwar nicht nur für Tiere.“



Fotos: Oliver Marzian